



**Face à cette situation, la Délégation générale à la sûreté nationale multiplie les initiatives pour que les usagers passent personnellement retirer leurs passeports en souffrance dans les différents postes d'enrôlement.**

Au 15 octobre 2021, la Dgsn fait état de 2888 passeports biométriques ordinaires du nouveau système qui sont en souffrance dans ses locaux.

Ainsi, 1142 passeports biométriques ordinaires du nouveau système sont encore non retirés au Centre national de production des passeports à Yaoundé. Au niveau régional, 15 passeports biométriques "nouveau système" attendent encore leurs propriétaires au commissariat Emi-immigration Adamaoua, 03 au commissariat Emi-immigration Est, 26 au commissariat Emi-immigration Extrême-Nord, 758 au commissariat Emi-immigration Littoral, 14 au commissariat Emi-immigration Nord, 18 au commissariat Emi-immigration Nord-Ouest, 869 au commissariat Emi-immigration Ouest, 18 au commissariat Emi-immigration Sud-Ouest et 25 au commissariat Emi-immigration Sud, rapporte le journal EcoMatin, livraison du 28 octobre 2021.